

## RINGKASAN

**Pemilihan Kang & Yuk Sebagai Duta Pariwisata Kota Probolinggo 2020.** Nurika Lutfiah, F31181455, 2021, 36 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Fitri Wijayanti, S. Pd, M. Pd (Dosen Pembimbing), Endang Novi Artitik, S. Sos, MM (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu kampus vokasi yang mengadakan pembelajaran untuk mengembangkan keahlian dan kemampuan yang dimiliki oleh mahasiswanya. Politeknik Negeri Jember mewajibkan mahasiswanya untuk melaksanakan Praktik Kerja Lapangan sebagai salah satu syarat kelulusan. Praktik Kerja Lapangan yang diwajibkan oleh Politeknik Negeri Jember khususnya untuk Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata berlangsung selama 5 bulan yang terhitung mulai dari 21 September 2020 sampai dengan 14 Januari 2021. Sebagai mahasiswa di jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, penulis memilih Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo sebagai tempat Praktik Kerja Lapangan (PKL) dikarenakan instansi tersebut memiliki relasi dengan jurusan dari penulis. Selain itu, penulis dapat mengaplikasikan pengetahuan dan keahlian yang telah dimiliki.

Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo terletak di Jalan Raya Soekarno Hatta No. 273, Kec. Kademangan, Kota Probolinggo, Jawa Timur. Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo saat ini dipimpin oleh Bapak Ir. Budi Krisyanto, M. Si. Dinas Kepemudaan, Olahraga, dan Pariwisata Kota Probolinggo memiliki struktur organisasi yang terdiri dari 3 bidang, yaitu; Bidang Destinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Bidang Pemasaran Pariwisata, Bidang Pemuda dan Olahraga. Dari ketiga bidang tersebut, Penulis hanya ditempatkan pada 2 bidang yaitu Bidang Pemasaran Pariwisata pada tanggal 21 September-13 November 2020 dan Bidang Destinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif pada 16 November 2020-14 Januari 2021.

Selama kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo penulis telah terlibat dalam sejumlah aktivitas

seperti mengikuti kegiatan perayaan Hari Jadi Kota Probolinggo ke 661 yang mengusung tema “*Teracak Gir Siring*”, menterjemahkan berita, menghadiri beberapa kegiatan rapat secara *offline* dan *online*, mengunjungi kantor Pusat Informasi Pariwisata (PIP), mengunjungi museum dr. Moh. Saleh, membuat berita, mengikuti *evaluasi study* referensi, mengikuti malam *Grand Final* Pemilihan Kang Yuk Kota Probolinggo tahun 2020, dll.

Penulis juga mengikuti serangkaian acara terkait Pemilihan Kang Yuk sebagai Duta Pariwisata Kota Probolinggo 2020. Acara pemilihan Kang Yuk merupakan salah satu acara yang diadakan satu tahun sekali guna memilih siswa-siswi Kota Probolinggo yang berkompentensi sebagai bagian penting dari bentuk pemasaran pariwisata yang ada di Kota Probolinggo. Acara Pemilihan Kang Yuk dilaksanakan sejak 9 November 2020 dengan dibukanya akses pendaftaran lalu diikuti serangkaian acara berikutnya seperti wawancara, *city tour*, pembekalan dan malam *Grand Final*. Melalui serangkaian kegiatan selama Praktik Kerja Lapangan yang telah diikuti oleh penulis, penulis berharap mendapatkan banyak pengalaman dan ilmu baru di tempat PKL serta pengalaman kerja yang dapat digunakan di masa yang akan datang.